



---

# communiqué

---

Date Le 15 août 1990

N<sup>o</sup> 173

Pour publication

## LE CANADA ANNONCE UNE AIDE AU PÉROU

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, ont annoncé aujourd'hui que le Canada verserait 1,25 millions de dollars en faveur des victimes du récent tremblement de terre et de la sécheresse prolongée au Pérou.

En réponse à la demande d'aide lancée par le Secrétaire général des Nations Unies, M. Clark a déclaré que «le Canada contribuera à alléger les souffrances des Péruviens, surtout les plus pauvres».

L'Agence canadienne de développement international enverra au Pérou pour 1 million de dollars d'huile comestible. Cette aide alimentaire, qui viendra s'ajouter à celle que nous fournissons déjà à ce pays, sera acheminée par l'entremise du programme d'urgence de CARITAS, un organisme catholique d'aide.

M<sup>me</sup> Landry a ajouté que le Canada verserait également 250 000 \$ en faveur des victimes de la sécheresse. «De ce montant, 150 000 \$ seront administrés par le Centre canadien d'étude et de coopération internationale (CECI), une organisation non gouvernementale, pour aider les petits fermiers des régions montagneuses du sud, qui sont les moins développées du Pérou et les plus touchées par la sécheresse», a indiqué M<sup>me</sup> Landry. Le reste de cette aide humanitaire sera administré par l'Organisation panaméricaine de la santé et ira aux familles les plus pauvres des régions touchées.

.../2